

La agrupación de la Soledad nombra 'Hermano de honor' a José Guerrero

Escrito por Antonio Meroño 'Jayam'. 24 de marzo de 2018, sábado



El colectivo procesionista de la Semana Santa Minera distinguirá al primer hermano mayor de la Cofradía del Cristo de los Mineros, cargo que ocupó entre 1992 y 1999, en un acto que tendrá lugar el viernes próximo a las once horas en el salón de actos del ayuntamiento de La Unión.

José Guerrero y Gómez, a la derecha del lector, junto al actual hermano mayor de la hermandad



EXCMO. AYTO. DE LA UNIÓN
Concejalía de Educación y Cultura



AGRUPACIÓN STMA. VIRGEN DE LA SOLEDAD



COFRADÍA DEL STMO.
CRISTO DE LOS MINEROS

NOMBRAMIENTO DE HERMANO DE HONOR A **JOSÉ GUERRERO Y GÓMEZ**

EX-HERMANO MAYOR COFRADÍA DEL STMO CRISTO DE LOS MINEROS
Primer Hermano Mayor, de 1992 a 1999



**SALÓN DE ACTOS DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO
VIERNES 30 DE MARZO 2018 - 11:00 HORAS**